

Solo:

Dump out all 25 moustaches. Using only one hand, pick up one moustache by the end. Hook the other end around the end of a second moustache. Now hook your second moustache to a third. Make a chain of as many moustaches as possible, without dropping any.

All Play:

Each player takes one moustache. All at once, players begin to make their own moustache chain until the moustaches are gone, or until a player with the most moustaches is determined to be the winner!



Jeu individuel :

Sortez les 25 moustaches du sac. En n'utilisant qu'une seule main, attrapez une moustache par l'un des côtés et utilisez l'autre côté pour accrocher une seconde moustache. Puis utilisez la deuxième moustache pour en accrocher une troisième, et ainsi de suite. Créez une chaîne avec le plus de moustaches possible, sans en échapper aucune.

Tout le monde joue :

Tous les joueurs prennent une moustache. Tous en même temps, les joueurs commencent une chaîne de moustaches jusqu'à ce que toutes les moustaches soient utilisées ou qu'un joueur crée la plus longue chaîne et soit déterminé vainqueur!